

## 新年のご挨拶

会長 武正 八重子

皆様におかれましては穏やかな希望に満ちた新年をお迎えのことと存じます。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響の中、皆様のご支援、ご協力を賜り、無事に新年を迎えることが出来ましたこと心より感謝申し上げます。

2019年12月8日、中国の武漢で新型コロナウイルスの最初の感染者が発見されてから早1年が過ぎました。医療従事者、関係者皆様にとりましては長い1年だったと思います。

2020年度は新型コロナウイルス感染拡大により世の中が一変し、世界中が混乱の中にあり大変な時代になりました。医療従事者の皆様に心より感謝申し上げます。

日本女子テニス連盟は昨年の2月の総会は無事終了する事が出来ましたが、その後3月からの活動は新型コロナウイルス感染拡大を受け中止、延期になり皆様にお会いする機会がなくなり大変寂しい限りです。2021年度は、コロナ感染防止対策をとりながら新しい生活様式、新しい行事、大会運営方式を取り入れ、テニスの魅力を伝える普及活動、社会貢献に力を入れてまいります。

今まで当たり前にご皆様と楽しくテニスをしていた事が懐かしく思います。今後は常にテニスができる事に感謝し、人と人との出会い、テニス仲間と共にテニスコートに笑顔の花を咲かせる日々が再び訪れることを期待しております。

今だからこそ出来ることを考え、心身ともに元気にテニスができる環境を整え、生涯スポーツ「テニス」を通して健康で豊かな生活が送れる様、誠意と情熱と希望を持ち皆様との絆を大切に活動してまいります。先ずは新型コロナウイルス感染拡大が終息する事を心より願っております。

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

日頃よりご協力頂いております公益財団法人日本テニス協会様、関係各企業の皆様、賛助会員の皆様、会員の皆様方に心より感謝申し上げます。

今後とも皆様方のご指導、ご協力、ご支援をお願い申し上げます。